



Lanzamiento del encuentro que es realizado por Climatech Chile y apoyado por Corfo.

APOYADO POR CORFO:

Climatech Innovation Summit 2025 destacará a Santiago como el epicentro regional de las tecnologías climáticas

Con startups y líderes del sector, el evento buscará explorar alternativas para impulsar el financiamiento y la colaboración en tecnologías sustentables. **FERNANDA GUAJARDO**

Chile se prepara para ser escenario del Climatech Innovation Summit 2025, un evento que, según sus organizadores, tiene como objetivo posicionar al país como un actor destacado en el desarrollo de tecnologías orientadas al cambio climático.

Programado para el 10 y 11 de abril en Santiago, este encuentro convocará a *startups*, expertos y representantes de diversos sectores, para reflexionar sobre los desafíos ambientales y explorar nuevas soluciones innovadoras.

Florencia Mesa, directora ejecutiva de Climatech Chile, comentó: “Este tipo de espacios permiten sumar esfuerzos para avanzar hacia un desarrollo más sostenible y colaborativo”.

Desde Corfo, Gloria Moya, directora regional Metropolitana, destacó que las tecnologías climáticas tienen un rol crucial en la diversificación económica y en la creación de sistemas productivos resilientes. “Estas iniciativas son fundamentales para enfrentar los desafíos sostenibles que incidirán en el mundo que heredarán las próximas generaciones”, afirmó.

El Climatech Innovation Summit 2025 se perfila como un espacio para el intercambio de ideas y el desarrollo de alianzas que impulsen proyectos de impacto real en la transición hacia una economía más sustentable.